



Imprimir Email Comentarios (1)



Foto: Agência Petrobras

Petrobras vuelve a invertir y anuncia exploración en Colombia

Publicado el 08/08/2023

Pocos días después de reportar una ganancia de R\$ 188,3 mil millones el año pasado, la más alta en la historia de la empresa,

siendo objeto de críticas por el valor transferido a sus accionistas (R\$ 215,8 mil millones), Petrobras comenzó la semana anunciando inversiones y nuevos proyectos.

Este lunes, la estatal informó la firma con Equinor (petrolera estatal noruega) de una carta de intención sobre la evaluación de la viabilidad económica y ambiental de siete parques eólicos offshore y este martes, Petrobras anunció inversiones destinadas a actividades de exploración prevista para los próximos cinco años en el orden de los US\$ 6 mil millones (alrededor de R\$ 31 mil millones), con foco principal en la sustentabilidad, tanto económica como ambiental.

La estrategia de la compañía privilegia sus nuevos proyectos de exploración, como los que se implementarán en la Margen Ecuatorial brasileña y en el bloque Tayrona, en Colombia, este último enfocado a la producción de gas. Esta información la presentó el director de Exploración y Producción de Petrobras, Fernando Borges, en su participación en el panel "Upstream Latinoamericano: Competitividad en los mercados globales", presentado este martes, en CERAWEEK 2023, una de las mayores ferias de petróleo y gas de el mundo, con sede en Houston (EE.UU.).

El inicio de la fase de exploración en la Margen Ecuatorial, que se extiende desde Amapá hasta Rio Grande do Norte, espera la licencia del Instituto Brasileño de Medio Ambiente y Recursos Naturales Renovables (IBAMA), que puede ocurrir en el primer trimestre de este año. "La Margen Ecuatorial representa para nosotros una perspectiva promisoría, así como un activo que puede contribuir a la seguridad energética del país", declaró Fernando Borges. Petrobras espera invertir US\$ 2,9 mil millones en la Margen Ecuatorial en los próximos años, lo que representa el 49% del total que será invertido en actividades de exploración.

MÁS LEER
LOS ÚLTIMOS

30 DÍAS

El agua se renacionaliza en Portugal y la tarifa baja hasta un 60%

Recientemente privatizada, Refinaria da Amazônia vende el gas de cocina más caro del país

Bercovici: "Corresponde a Petrobras buscar instrumentos legales para anular decisión del CADE sobre refinación"



ploración.

Otra área prioritaria para Petrobras, mencionada por Fernando Borges en el evento, es el bloque Tayrona, en Colombia. El directivo explicó que la empresa encontró gas natural en el sitio, a través del pozo exploratorio Uchuva-1, perforado en aguas profundas frente a Colombia, a 32 km de la costa y a 76 km de la ciudad de Santa Marta, en una lámina de agua de aproximadamente 830 metros. Petrobras es la operadora del bloque (participación del 44,44%), en sociedad con [Ecopetro](#), con una participación del 55,56%.

El panel en el que participó Fernando Borges abordó los desafíos de la industria energética en América Latina, como el aumento de la competitividad y la creciente necesidad de reducción de carbono por parte de las empresas energéticas en el mercado global, entre otros temas.

Fuente: [Monitor Mercantil](#)

Modificado por última vez el Miércoles, 08 Marzo 2023 08:15

Califica este artículo  (0 votos)

 Twestar

[exploración y producción](#) | [margen ecuatorial](#)

Artículos relacionados

[Presal bate récord y ya representa el 73% de la producción de gas y petróleo](#)

[Covid19: 2020 traerá pérdida de US\\$ 1 billón para petroleras restringidas a E&P](#)

Más de esta categoría: [« FUP quiere que MPF investigue posible relación entre joyería y venta de Rlam](#)

Comentarios

#Anonimo **DERECHO** 08-08-2023 09:20     
Que la empresa trabaje en paz!!!
[Responder](#) | [Responder con cita](#) | [Citar](#)

 Actualizar lista de comentarios

Agregar comentario...

Nombre (obligatorio)

Correo electrónico

B     

3.000 caracteres



 Actualizar

[Comentarios](#)

[de regreso al comienzo](#)

A+ | a- | reiniciar

Desarrollado por Onlink para Aepet. 2023

Joomla! es de código abierto bajo la licencia GNU/GPL.

